

## **Niederösterreich vor Kärnten**

Im Bundesländervergleich liegt die Bundeshauptstadt Wien mit 157 Neuniederlassungen internationaler Unternehmen (2016: 155) deutlich voran. Noch vor Niederösterreich rangiert Salzburg mit 42 Betriebsansiedlungen (2016: 31).

In Niederösterreich stieg die Zahl von 20 auf 29. Hinter Niederösterreich folgen Kärnten (27 Neuansiedlungen), Tirol und die Steiermark (jeweils 26), Oberösterreich (23) sowie Vorarlberg (7) und Burgenland (5). Zwei Unternehmen haben Niederlassungen in mehreren Bundesländern geschaffen, wie aus der Statistik für das Vorjahr hervorgeht.